

## Und wieder geht ein altgedienter Kriminalist in den Ruhestand

23.02.2012

### **Nach fast 44 Jahren Polizeidienst geht unser Mitglied Horst-Dieter Rohde in den wohlverdienten Ruhestand.**

Am 21. Februar 2012 überreichte ihm der Direktor des Landeskriminalamtes die Urkunde zu seiner Pensionierung zum 01. März 2012. Anschließend dankte der BDK-Landesvorsitzende dem zukünftigen Pensionär im Rahmen einer kleinen Feierstunde in seiner letzten Dienststelle im Landeskriminalamt Mecklenburg-Vorpommern für seine Verdienste um den BDK und die Kriminalpolizei mit einem Präsent des Landesverbandes.

Kollege Rohde ist noch ein alter 68er, er begann seine Polizeikarriere im Oktober 1968 in Schleswig-Holstein. Nach der Wende wechselte KHK Rohde als Kriminalist in den Dienst der Landespolizei von Mecklenburg-Vorpommern, wo er das neu geschaffene Landeskriminalamt mit aufbaute. Den Wünschen der ministeriellen Vorgesetzten folgend vergrößerte er zwischen 1998 und 2008 seine Verwendungsbreite, ehe er für seine letzten Dienstjahre wieder in das Landeskriminalamt zurückkehrte.

Wir wünschen Horst den Genuss einer langen Pensionszeit, getragen von einer guten Gesundheit sowie viele angenehme Stunden mit seiner Familie und natürlich auch gelegentlich mit den früheren Kollegen.